



## Öffentliche Bekanntmachung des Ergebnisses des Bürgerentscheids

1,0 Hiermit wird das vom Gemeindevwahlausschuss festgestellte Ergebnis des Bürgerentscheids am 19. Juli 2015 bekannt gemacht:

1.1. Zahl der Stimmberechtigten: 1.105  
Zahl der Abstimmenden: 629 56,9 %

1.2. Zahl der **ungültigen** Stimmzettel 9  
Zahl der **gültigen** Stimmzettel 620

1.3. Zur Abstimmung stand folgende Frage  
**„Soll das Grundstück Ecke Dorfstraße/Weiherhofweg mit einem Haus zur Unterbringung von Flüchtlingen und sozialschwachen Personen bebaut werden?“**

1.4. Von den gültigen Stimmen entfielen auf

**Ja** 391 63,1 %

**Nein** 229 36,9 %

Die gestellte Frage ist im dem Sinne entschieden, in dem sie von der Mehrheit der gültigen Stimmen beantwortet wurde, sofern diese Mehrheit mindestens 25 % der Stimmberechtigten (= 277) beträgt.

Die Mehrheit der gültigen Stimmen entfiel auf

Ja

Die Zahl der gültigen Ja-Stimmen beträgt mehr als 25 % der Stimmberechtigten.  
**Es ist demnach ein bindender Bürgerentscheid zustande gekommen.**

79280 Au, 19. Juli 2015

Jörg Kindel - Bürgermeister

